

COMITE TECHNIQUE CENTRAL DES PREFECTURES DU 21 MAI 2014

PLATEFORMES REGIONALES PASSEPORT

LA CFDT DIT STOP

APRES CHORUS, APRES LES NATURALISATIONS,

AU TOUR DES PASSEPORTS D'AVOIR LEUR PLATEFORME

Et toujours la même méthode :

L'Administration règle les détails techniques et le positionnement géographique dans son coin mais ne répond pas en temps et en heure aux questions pourtant simples des agents et de leurs représentants.

Où va t on ? Comment ?

Alors que la mise en œuvre débute en septembre prochain!

Et pour tout accompagnement des agents à ce stade, seule la prime de restructuration prévue par les textes est inscrite...

et

hop, c'est bouclé: affaire suivante!...

LES AGENTS NE SONT PAS DES PIONS

Ils ont besoin de savoir, de comprendre et d'obtenir l'appui, le respect et la reconnaissance que leur sens du service public mérite.

La CFDT a demandé fin avril au Ministre de l'Intérieur, Monsieur Cazeneuve, un signal fort et un cap pour les agents œuvrant au sein de l'administration territoriale de l'Etat.

Le Ministre a promis ce cap d'ici la fin de l'année ainsi qu'une échéance triennale.

Un engagement à tenir car en attendant, la situation continue de se dégrader dans les services et les collègues sont sur le fil du rasoir depuis trop longtemps.

ET AVEC DE TELLES METHODES, CES REFORMES SONT TOUT SIMPLEMENT « INVENDABLES »

RELAYANT LE MECONTENTEMENT DES AGENTS ET DE SES EQUIPES LOCALES

LA CFDT A VOTÉ CONTRE LA CRÉATION DES PLATEFORMES

Et c'est d'ailleurs un vote unanime défavorable qui s'est dessiné sur ce point

Rejoignez-nous, la CFDT se bat à vos côtés

pour que les agents deviennent les acteurs des réformes et n'en soient plus simplement les victimes